青中だより



令和2年4月7日発行 港区立青山中学校 〒107-0061 港区北青山一丁目1番9号 電話 03-3404-7522

校訓「文武両道」「自主自律」

生徒目標「真剣な学習」「節度ある行動」

今できることを、そしてピンチをチャンスに!

校 長 中田 和直

若葉の緑が鮮やかな頃、色とりどりの花が咲き競う季節を迎えました。

新入生の皆さん入学おめでとうございます。また 2 年生、3 年生の皆さん進級おめでとうございます。新たに 39 名の新入生を迎え、全校生徒数 132 名で令和2年度がスタートしました。

4月6日(月)始業式を実施しました。新型コロナウイルス感染拡大が心配される中でしたが、3月2日から休校が続き、新年度を迎えるにあたり学習への心配や教員の異動や新クラスへの不安を少しでも解消できればと感染防止対策を行い実施させていただきました。久しぶりに会う友達に笑顔が溢れ、一日も早く日常の学校生活が戻ることを願うばかりです。

このような厳しい状況の中で新型コロナウイルスに感染しないために、自らの命を自ら守る行動を心がけることが大切です。そしてその行動が自分の大切な人を守る行動にもつながることをしっかりと自覚し、責任ある行動をとってほしいと思います。特に三つの密と言われている「密閉空間」「密集場所」「密接場面」を徹底的に避けることを心がけてほしいと思います。

一方でこのピンチの状況をチャンスと捉え、時間を有効に使ってほしいと思います。時間はすべての人に平等に与えられています。その時間をどう使うか。3 年生は受験生でもあります。この一年間で自らの進路を決めていかなくてはなりません。自分はどんなことが得意なのか、将来どんなことをやってみたいのかを考えることは進路の方向性を決めていくには大切なことです。また2年生は青山中学校の中堅学年として学校の中心となっていきます。今年どんなことに力を入れていきたいのか、しっかりと考え学習に取り組むなど一日一日を大切に過ごしていきましょう。新入生も小学校の勉強の復習や中学校の教科書を使って予習をしたりするなど工夫して時間を使ってほしいと思います。

5月6日まで臨時休業が続き、先の見えない状況が続きますが、学校として今できることを精一杯に取り組んでいきたいと考えています。学校のホームページに課題を掲載したり、学校メールを開設し相談等に応じたりすることができるようにする予定です。

学校再開の折には改めて保護者会を開催できればと考えております。本来保護者会等でご挨拶しなければならないところですが、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。